
 

 

 
    

 (English follows.)  

Chers champions des langues officielles, 

Comme vous le savez, le Conseil du Réseau des champions des langues 
officielles a conçu une Trousse d’outils des champions des langues 
officielles sur GCwiki. Chaque mois, un message électronique mettant en 
vedette une ressource de cette trousse vous est acheminé. 

Dans cet envoi, nous vous proposons de faire la promotion de la vidéo présentée 
en primeur lors de la Conférence des champions des langues officielles le 8 juin 
dernier.  

 

   

 Langues officielles : c'est toi le prochain leader de l'article 41?  

C’est avec plaisir que nous vous présentons cette courte vidéo développée par 
Patrimoine canadien en collaboration avec le Conseil du Réseau des champions 
des langues officielles.  

La vidéo bilingue a été concoctée par Improtéine, un groupe d’humour franco-
ontarien, qui parvient à nous faire rire tout en nous expliquant l’article 41 de la 
partie VII de la Loi sur les langues officielles.  

Elle est destinée aux employés fédéraux de tous les niveaux qui peuvent, par leur 
leadership, faire une différence dans la promotion des langues officielles et 
l’épanouissement des communautés de langue officielle en situation minoritaire 
au Canada.  

 

    
 

 

 

    
    

 Vous souhaitez en faire la promotion au sein de votre institution? 

Patrimoine canadien a conçu une trousse promotionnelle qui fournit tout le 
matériel de communication nécessaire pour réaliser la diffusion de la vidéo à 
partir du 9 septembre 2021. Pour toute information supplémentaire, n’hésitez pas 
à communiquer avec l’équipe de Gouvernance des langues officielles et 
leadership à la Direction générale des langues officielles à Patrimoine canadien.  

 

Sincères salutations, 

Stéphan Déry 
 
Président, Conseil du Réseau des champions des langues officielles 
Sous-ministre adjoint, Direction générale des services immobiliers 
Services publics et Approvisionnement Canada 

 

 

    

 

    
 Aimeriez-vous suggérer des outils à inclure dans la Trousse d’outils? Votre 

institution a-t-elle conçu une ressource novatrice que vous aimeriez partager avec 
tous les champions des langues officielles? Nous serions ravis que vous nous en 
fassiez part! Veuillez communiquer avec Anik Sauvé au 613-402-7885 ou à 
l’adresse suivante : anik.sauve@tbs-sct.gc.ca.  
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 Dear Official Languages Champions, 

As you know, the Council of the Network of Official Languages Champions 
created the Official Languages Champions’ Toolbox on GCwiki. Each month, 
you are sent an email featuring a resource from this kit. 

In this mailing, we invite you to promote the video that was premiered at the 
Conference of Official Languages Champions on June 8, 2021.  

 

   
 Official languages: Are you the next Section 41 leader? 

 
We are pleased to present this short video developed by Canadian Heritage in 
collaboration with the Council of the Network of Official Languages Champions. 
 
The bilingual video was created by Improtéine, a Franco-Ontarian comedy group, 
which fulfills the mission of making us laugh while explaining Section 41 of Part VII 
of the Official Languages Act.  
 
It is intended for federal employees at all levels who can, through their leadership, 
make a difference in the promotion of official languages and the development of 
official language minority communities in Canada.  

 

   
 

 

 

   
   
 Want to promote the video within your institution? 

Canadian Heritage has developed a promotional toolkit that provides all the 
necessary communication materials to promote the video starting September 9, 
2021. For more information, please contact the Official Languages Governance 
and Leadership team at Canadian Heritage’s Official Languages Branch. 

 
 
Sincerely, 

Stéphan Déry 
 
Chair, Council of the Network of Official Languages Champions 
Assistant Deputy Minister, Real Property Services Branch 
Public Services and Procurement Canada 

 

 

    

 

    
 Do you have any suggestions with regard to resources that could be incorporated 

into the Toolbox? Has your organization developed an innovative tool that we 
should share with all official languages champions? We would love to hear from 
you! Please contact Anik Sauvé at 613-402-7885 or anik.sauve@tbs-sct.gc.ca.  
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